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Grußwort des Präsidenten

Liebe Vereinsmitglieder und

Freunde unseres Sportclub

Olching e.V. 

Unsere  Jahreshauptversammlung
wurde  satzungsgemäß  Ende  März
durchgeführt. Hier durften wir unsere
Arbeit  im  letzten  Jahr  allen
anwesenden Mitgliedern präsentieren.
Und nicht nur die, sondern auch Herr
Bürgermeister  Andreas  Magg,
Maximilian Gigl (2. Bürgermeister und
Vereinsreferent),  als  auch  Herr
Hörmann  vom  Bayerischen
Landessportverband zeigten sich sehr
erfreut  über  die  tolle  Arbeit  in
unserem Verein. 

Die  Wiederwahl  unserer  zur  Wahl
stehenden Vorstandsmitglieder war hier nur noch obligatorisch. 

Vielen  Dank  für  Eure  Unterstützung!  Ich  freue  mich  auf  die  weitere
Zusammenarbeit im Präsidium! 

Einen  großen  Dank  möchte  ich  auch  Peter  Helfer  mit  seinem  Team  in
unserer Vereinsgaststätte „Dahoam“ aussprechen! Die Bewirtung zur JHV
war, wie auch im gesamten ersten gemeinsamen Jahr, hervorragend! 

Besonders  möchte  ich  Euch  auf  unser  Projekt  Allwetterplatz  hinweisen.
Näheres findet ihr weiter hinten im Heft!!

Ich wünsche Euch nun viel Spaß mit unseren Berichten!

Euer Präsident
Eugen Schädler

Seite 3



Berichte der Fußball-Jugendabteilung
Melanie Tsiapanis

Aktuell  haben wir  eine A-Jugend, eine B-Jugend, eine C-Jugend, vier  D-
Jugenden, drei E-Jugenden, vier F-Jugenden sowie eine große G-Jugend.

Schlechte und gute Nachrichten

Roland Schmiedel, der uns seit Jahren in der Jugend unterstützt, sei es als
Trainer  von  Jugendmannschaften  sowie  als  Headcoach  für  die
Techniktrainings  oder  Fußballcamps,  verlässt  uns  im  Sommer  aufgrund
eines Umzugs nach Niederbayern.

Wir bedanken uns schon jetzt bei Roland für seinen unermüdlichen Einsatz
bei uns im Verein, egal ob als “Jugend-Hausmeister” oder als Trainer. Sein
Wissen hat uns einfach weiter gebracht, DANKE ROLAND! Wir wünschen Dir
alles, alles Gute für die Zukunft, Gesundheit und eine erholsame Rente! Wie
es in Zukunft mit den kostenlosen Techniktrainings, vor allem in den Ferien
weitergeht, müssen wir abwarten…

Als  großen Zugewinn konnten wir  Patrick  Ghigani  für  uns  gewinnen,  er
leitet seit Mitte April 1x p. Woche das Training bei 10 Jugendmannschaften.
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Die ersten Rückmeldungen waren durchweg sehr positiv und wir freuen uns
riesig, dass wir Patrick für den SCO gewinnen konnten! Wir sagen “Herzlich
Willkommen”  und  freuen  uns  auf  eine  hoffentlich  lange  und  gute
Zusammenarbeit  und  eine  weitere  sportlich  gute  Entwicklung  der
Jugendspieler in unserem Verein!

Sportliche Erfolge

Wir  hatten  im  Sommer-
Blickpunkt  bereits  schon
über die erfolgreiche Saison
2022/2023  der
Jugendmannschaften
berichtet. Die D1 legte dann
noch nach und gewann den
Sparkassen-Cup, was für ein
Erfolg,  herzlichen
Glückwunsch!!!

Hallenturniere 2024

Dieses  Jahr  fanden  im  Januar  und
Februar  unsere  Hallenturniere  statt,
die  wie  immer  sehr  schnell
ausgebucht  waren.  Als  Unterstützer
durften  wir  uns  wieder  über  die
Beteiligung vom Daxerhof freuen, der
unseren Turnieren auch den Namen
“Daxer  Cup”  gab.  Es  waren  alle
Platzierungen  unserer  Jugend
vertreten, wir hatten dank zahlreicher
Unterstützung von Eltern entspannte
Turniere. So macht das Spaß und wir
freuen uns schon aufs nächste Jahr!

Eure Jugendleitung
Mike, Meli und Jan
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Die Jugendabteilung sucht

dringend Unterstützung!

Du  hast  Ahnung  von  Fussball
und kannst uns als Trainer oder

Koordinator unterstützen?

Du bist fit als  Grafiker/-in  und
könntest  uns  bei  der
Neugestaltung von der Jugend-
Homepage behilflich sein?

Du organisiert gerne und kannst
uns bei der Orga unterstützen?

Du hast Zeit und Lust Dich um
unsere  Materialien zu
kümmern?

Du  kannst  Dich  nicht  festlegen,  würdest  uns  aber  gerne  zwischendurch
unter die Arme greifen?

Wenn etwas davon auf Dich zutrifft, dann melde Dich bitte bei Meli unter:
jugend-orgaleitung@scolching.de
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Projekt Allwetterplatz
Eugen Schädler

Der  Bau  eines  Allwetterplatzes  ist  in  meinen  Augen  für  unseren  Verein
unumgänglich.  Zum  einen  stellen  wir  so  den  Trainingsbetrieb  unserer
Herrenmannschaften zu fast jeder Zeit sicher. Diese starten meist im Januar
mit  dem Training und sind hier  oft  auf  Nachbarvereine angewiesen um
adäquat in die Vorbereitung zu starten. 

Aber auch unsere Jugendmannschaften wollen und müssen aufgrund der
verschiedenen Ligastarts vor Ostern (offizielle Öffnung der Plätze für alle
Mannschaften)  auf  den  Plätzen  trainieren.  Insbesondere  um  unsere
Jugendabteilung  entsprechend  leistungsbezogen  wachsen  lassen  zu
können  ist  ein  regelmäßiges  Training  nur  bei  besten
Wettervoraussetzungen  nicht  mehr  zeitgemäß.  Das  machen  uns  viele
Vereine vor. 

Die Einsparung von Markierfarbe, Wasser, Diesel und Dünger wird neben
dem Vereinsgeldbeutel auch der Natur zugutekommen!

Aber wem erzähle ich das? Seit Jahren fordert ihr Mitlieder zurecht, dass wir
den Bau eines solchen Platzes in Angriff nehmen sollen / müssen.
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Hier möchte ich Euch jetzt über den Planungsstand in Kenntnis setzen: 

Wir  haben  einen  Architekten  beauftragt  dieses  Bauvorhaben  mit  uns
durchzuführen. Auch haben wir bereits ein Bodengutachten erstellen lassen.
Beide sind davon überzeugt, dass unser Bauvorhaben durchgeführt werden
kann. Einen ersten – vorläufigen - Plan kann ich Euch hier präsentieren: 

Wie Ihr seht soll der derzeitige Platz 3 umgebaut werden. Im Zuge dessen
werden die ehemaligen Tennisplätze zu einem kleinen Trainingsfeld (das
Flutlicht hierfür ist bereits vorinstalliert!) 

Aber woran liegt es jetzt noch? 

Derzeit arbeiten wir mit Hochdruck an der Genehmigung des Bauvorhabens
sowie an den öffentlichen Zuschüssen. Für Beides stehen die Zeichen gut
noch im Jahr 2024 das endgültige „GO“ zu bekommen. 
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Fußballfeld 60x90 m
> Kunststoffrasen
> zzgl. Sicherheitsabstände und hindernisfreie Bereiche
   insg. 64x98 m 
> gem. DFB für Nationale Spiele zulässig
> Kunststoffrasen-System muss noch abgestimmt werden,
   vor allem im Hinblick auf Überflutungsbereich
> Beregnung vorsehen,
   Anschluss an Grundwasserpumpe noch prüfen
   f ü r  N a t i o n a l e  S p i e l

Beleuchtung 
> bestehende Flutlichtbeleuchtung
   kann beibehalten werden
6 0 x 9 0  m

>  M a ß  e n t s p r i c h t  V o r g a b e n  D F B   f ü r  N a t i o n a l e  S p i e l

Bolzwiese ca. 35x45 m
> Naturrasen,
   bodennaher Aufbau,
   kein "klassischer" Aufbau
   mit viel Sand
> Kleinfeld gem. DIN 18035-1
   "Sportplätze" mit 20x40 m
   zzgl.Sicherheitsabstände
   und hindernisfreie Bereiche
   (insg. 24x48 m) möglich
6 0 x 9 0  m>  M a ß  e n t s p r i c h t  V o r g a b e n  D F B   f ü r  N a t i o n a l e  S p i e l
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Wegeanschluss
an den Bestand

Wegeanschluss
an den Bestand

Wegeanschluss
an den Bestand

Pflegedurchfahrt

VORENTWURF - M 1:500

20.03.2024

SC OLCHING

BAUER LANDSCHAFTSARCHITEKTEN
Pfarrer-Ostermayr-Str. 3  .  85457 Wörth

Tel.  08123 /99 815 - 91  .  Fax 08123 /49 41  

info@labauer.de  .  labauer.de

SCHEMATISCHER AUFBAU - M 1:20

wasserdurchlässiger Kunststoffrasenbelag

gem. Bodengutachten "Grundbaulabor München", Stand 09.01.2024

Anstehender Boden

Kiesunterbau,
Stärke ca. 50 cm

Kunststoffrasenbelag
(unverfüllt, beschwert oder verfüllt)

Elastische Tragschicht

Asphalttragschicht als
gebundene Tragschicht, Stärke 6,5 cm

Schotter als ungebundene Tragschicht,
Stärke ca. 10 cm

Geogitter

- V
ORABZUG -



Aber: 

Nach derzeitigen Schätzungen gehen wir von Kosten in Höhe von 1,2 Mio.
Euro  aus!  Auch  wenn  die  Stadt  Olching  und  der  Bayerische
Landessportverband  bereits  signalisierten  sich  großzügig  am  Projekt  zu
beteiligen, so bleibt doch eine Finanzierungslücke in Höhe von ca. 400.000
Euro. Hierfür haben wir uns eine Spendenaktion überlegt! 

Diese Spendentafel steht ab sofort an der Vereinsgaststätte mit Blick zur
Straße  und  ist  demnächst  online  zu  sehen!  Mit  der  Unterstützung  aller
Sponsoren,  Mitglieder,  Freunde des  Vereins  etc.  können wir  gemeinsam
dieses Projekt stemmen!
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Modernisierung des Sportplatzes

Name:

Straße:

PLZ, Ort:

Telefon:

E-Mail:

Spendenbescheinigung: Ja Nein

Veröffentlichung im Internet und auf der Spendentafel: Ja Nein

(Bitte die Bilddatei für die Veröffentlichung an b.huppmann@scolching.de schicken)

Anteil(e) zu € 200,- = Summe: €

Ort Datum …………………………………………………………..
Unterschrift

Einzugsermächtigung:
SC Olching e.V. Gläubiger-Identifikationsnummer (CI): DE84ZZZ00000569787

Hiermit ermächtige ich den SC Olching e.V. einmalig, die Spende in Höhe von
für die Modernisierung des Sportplatzes zu Lasten meines/unseres Kontos 
mittels Lastschrift einzuziehen.

Kontoinhaber: Bank:

IBAN:

Ort Datum …………………………………………………………..
Unterschrift

Oder durch Überweisung innerhalb von 4 Wochen auf unser Kontobei der 

VR Bank FFB: IBAN: DE09 7016 3370 0303 2300 66

mailto:b.huppmann@scolching.de


Nutzt das entsprechende Spendenformular auf der linken Seite oder holt es
Euch online! Einfach ausfüllen und uns zukommen lassen! Ihr kennt einen
möglichen Unterstützer und könnt einen Kontakt herstellen?! Immer gerne!
Wir sind auf jeden Euro angewiesen um unser großes Projekt umzusetzen!

Euer Präsident 
Eugen Schädler 

Tel. oder WhatsApp: 0151 – 419 026 17
E-Mail: praesident@scolching.de

Save the Date!

SCO-Sommerfest am Samstag, den 27. Juli 2024

Nachmittags: Familienfest
Abends: Lasst Euch überraschen!
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Bericht zur Jahreshauptversammlung 2024
Sabine Gistl (Schritführung)

Am 22. März 2024 fand die diesjährige Jahreshauptversammlung in unserer
Vereinsgaststätte Dahoam statt.

74  Wahlberechtige  Mitglieder  waren  anwesend.  Somit  zählt  diese
Versammlung zu einer der bestbesuchtesten der letzten Jahre und spiegelt
das große Interesse an unserem Verein wider.

Neben  den  Berichten  der  einzelnen  Abteilungen,  wurde  von  unserem
Präsidenten  Eugen  Schädler  das  große  Spendenprojekt  für  unseren
Allwetterplatz  vorgestellt  (siehe  hierzu  den  ausführlichen  Bericht  zum
Projekt Allwetterplatz).

Außerdem  musste  über  Beitragsanpassungen  und  Satzungsänderungen
abgestimmt werden. Hier traf man auf großes Verständnis der Mitglieder,
so dass die Anpassungen und Änderungen nahezu einstimmig beschlossen
wurden.
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Bei  den  Neuwahlen  wurden  Bernhard  Huppmann  (erster  Vizepräsident),
Roland Renn (zweiter Vizepräsident),  Melanie Tsiapanis (Schatzmeisterin),
Sabine  Gistl  (Schriftführerin)  und  Michael  Wimmer  (Abteilungsleiter
Jugendfussball) in ihren Ämtern wieder bestätigt.

Leider  hat  Walter  Steindl  seinen  Rücktritt  als  Abteilungsleiter  unserer
Kegelsportabteilung verkündet.  Das Präsidium bedankt  sich für  die  gute
Zusammenarbeit  und  wünscht  Walter,  der  den  Keglern  erhalten  bleibt,
weiterhin  „gut  Holz“!  Ein  neuer  Abteilungsleiter  oder  eine  neue
Abteilungsleiterin wird zeitnah intern gewählt.

Eure Sabine Gistl

Verwaltung
Melanie Tsiapanis (Mitgliederverwaltung)

Auf  der  diesjährigen  Mitgliederversammlung  wurde  den  anwesenden
Mitgliedern  die  Entwicklung  der  Mitgliederzahlen  der  letzten  drei  Jahre
bekanntgegeben. Sie haben zwar noch nicht den Stand vom Frühjahr 2022
erreicht, sind aber auch nicht gesunken.
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Entwicklung der Mitgliederzahlen (Stand: 01.03.2024)

2022: 791  -  2023: 764  -  2024: 769

Die Mitgliederzahlen in der Fußballabteilung blieben konstant. Leider gab
es  einen  größeren  Einbruch  in  der  Ballschule,  hier  hoffen  wir,  dass  wir
wieder neue Kinder dazu gewinnen können!

Die Bogenabteilung konnte einige neue Mitglieder gewinnen, hier geht der
Trend ganz klar nach oben, was sehr erfreulich ist.  Auch unsere kleinste
Abteilung Kegeln konnte sich über neue Mitglieder freuen. 

Leider  kam  es  auch  dieses  Jahr  wieder  sehr  viele  Retouren  bei  der
Abbuchung  der  Mitgliedsbeiträge.  Bitte  unbedingt  neue  Kontover-
bindungen, sonstige Änderungen sowie Kündigungen (bis sechs Wochen
vor Jahresende!) an verwaltung@scolching.de schicken, damit diese zeitnah
eingepflegt  werden  können!  Bitte  auch  Abbuchungen  nicht  sofort
widersprechen,  sondern  bei  Unklarheiten  sich  ebenfalls  unter  der
genannten  Mailadresse  melden.  Dies  erspart  dem  Verein  unnötige
Bankgebühren  und  der  Verwaltung  sehr  viel  Arbeit,  danke  für  Euer
Verständnis!
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Finanzen
Melanie Tsiapanis (Schatzmeisterin)

Auch mein 2.  Jahr  als  Schatzmeisterin  konnte  ich  wieder  mit  schwarzen
Zahlen beenden.

Da bisher weder der Jahresabschluss 2022 noch 2023 fertiggestellt werden
konnte, gibt es hierzu noch kein offizielles Vereinsergebnis. Gerne möchte
ich aber die gesamten Einnahmen und Ausgaben darlegen sowie auf die
höchsten Ein- und Ausgaben hinweisen:

Einnahmen 2023: € 354.296,29 Entwicklung zum Vorjahr +22,18 %

Ausgaben 2023: € 324.094,56 Entwicklung zum Vorjahr +19.95 %

Bei den höheren Einnahmen macht sich natürlich auch die Erhöhung der
Mitgliedsbeiträge bemerkbar, aber wie man sieht, steigen inflationsbedingt
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leider auch die Kosten, so dass die Beiträge leider auch wieder ab 2025
angepasst werden müssen, um den Verein liquide zu halten aber auch um
wichtige Investitionen zu finanzieren.

Es  konnten  neue  Sponsoren  gewonnen werden  und wir  erhielten  einen
Großteil der Zuschüsse für das erneuerte Flutlicht in 2022.

Die höchsten Einzelkosten verursachten das erneute Sanden der Plätze, um
diese  spielfähig  zu  halten,  sowie  die  Erneuerung  der  Elektrik  im
Vereinsheim.

Um allen Mitgliedern einen Einblick zu gewähren, was für Kosten im Verein
und in den Abteilungen anfallen, hier mal eine Aufstellung:

Verein Fußballabteilung Bogenabteilung

   
Grundstückskosten: Allgemein: Verbandsabgaben
Darlehen Vereinsheim Gehälter / ÜL-Vergütungen für Trainer Anschaffungen Material & Bekl.
Grundsteuer Startgebühren Turniere Startgebühren
Versicherungen Gebühren BFV Instandhaltung und Reparaturen 
Wasser, Abwasser, Strom, Heizung Schiedsrichter Weihnachtsgeschenke Jugend
Abfallgebühren Aus- und Fortbildungen für ÜL ÜL-Vergütung
Reparatur- und Instandh.kosten Anschaffung von Material, Tore, etc. Weiterbildung Trainer
Reinigungskosten Vereinsheim Trainerbekleidung, Trikots
Wartung & Betriebsstoffe der Geräte Markierfarbe Kegelabteilung

Platzwart Weihnachtsgeschenke für Spieler/Trainer  
Hallennutzungsgeb. Trainerfest / Weihnachtsfeier Verbandsabgaben

Unterstützung bei Teambuilding Reparatur & Instandhaltung Bahn
Verwaltungskosten: Zusätzlich im Herrenbereich:
Gesetzl. Sozialaufwendungen Aufwandsentschädi-gungen für Spieler Ballschule

Gehalt für Geschäftstelle/FSJ Busfahrten Auswärtsspiele  
Telefon/Internet Ablösezahlungen Materialkosten
Bürobedarf, Porto, Kontoführungsgeb. Verpflegungskosten ÜL-Vergütung
Steuerberater Physiotherapeuten Bekleidung
Werbungskosten Bekleidung
Verbandsabgaben BLSV Trainingslager (anteilig)
Beitrag BG Werbekosten
Körperschaftsteuer Miete Kunstrasenplatz (Winter)
Geschenke für Jubilare Werbungskosten

Ich denke, vielen ist gar nicht bewusst, wie viele Ausgaben ein Sportverein
wirklich hat und ohne Sponsoren wären die Beiträge extrem hoch um dies
alles finanzieren zu können.

Ich hoffe,  ich konnte hiermit mehr Einblick in diesen Bereich geben und
freue mich auf weitere 2 Jahre als wieder gewählte Schatzmeisterin.
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Und eine aktuelle Neuigkeit gibt es auch zu verkünden: Ich habe im März
2024 meine Ausbildung zur Vereinsmanagerin mit der C-Lizenz erfolgreich
abgeschlossen. Somit hat der SC Olching zum 1. Mal in seiner Geschichte
eine Vereinsmanagerin im Vorstand. Ich hoffe, den Verein weiterzubringen
und strebe noch die B-Lizenz an, denn man hat nie ausgelernt ;-).

Eure Melanie Tsiapanis

SCO Kegler holen sich den Meistertitel
Gaby Braun

Als  die  Kegelsaison  2023/24  im  September  begann,  waren  die  zwei
Mannschaften in der Kreisklasse A und Kreisliga sehr schwach besetzt. Mit
Mühe konnten die angesetzten Spiele bewältig werden. Aber davon ließen
sich die 11 aktiven Spieler nicht abhalten.

v.l. Hinten: Wolfgang, Günter, Georg, Michael, Mitte: Walter, Gabriele, Hans-Georg, Heribert,
Vorne: Andi, Andro, Werner und Jörg in den neuen Trikot, gesponsert von Thomas Stadnik.
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Mit  jedem  Spiel  zeigten  die  Olchinger,  dass  man  jederzeit  mit  ihnen
rechnen muss. Zu Hause konnten sie 12 von 16 Heimspielen gewinnen und
auch auswärts  war  es  manches  Mal  sehr  knapp.  Zur  Winterpause lagen
beide Mannschaften auf einem guten 3. und 4. Platz. Unsere beiden neuen
Spieler integrierten sich super und die Spielerfahrung von Andro half uns
sehr. Auch die einzige weibliche Spielerin durfte seit diesem Jahr in beiden
Mannschaften  eingesetzt  werden.  Der  Zusammenhalt  wuchs  und  die
Erwartungen wurden größer. Alle Spieler gaben ihr Bestes und so konnte

sich gegen Saisonende das Kreisliga Team
an die Tabellenspitze setzen. Dann wurde
es noch einmal spannend, denn das letzte
Spiel  stand  an.  Fast  alle  Spieler  wollten
dabei sein und waren umso enttäuschter,
als das Spiel gegen SV 1880 München mit
1:5 verloren wurde. Mit langen Gesichtern
reisten  wir  nach  Hause.  Jetzt  kam  es
darauf an, wie sich der FC Bayern gegen
München Ost durchsetzen würde. Dieses
Spiel  fand  zeitgleich  statt,  aber  erst  am
nächsten  Tag  stand  fest,  dass  der  SC
Olching  G1  in  der  Kreisliga  Meister

geworden  ist.  Punktgleich  mit  dem  FC  Bayern,  aber  mit  mehr
Mannschaftspunkten. ;-) Ein spitzen Ergebnis!!!
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Leider können die Olchinger nicht aufsteigen,
da  in  der  Bezirksliga  mit  6  Spielern  auf  4
Bahnen  gespielt  wird.  Olching  hat  nur  zwei
Bahnen,  auch  wenn  die  Spielergebnisse
durchaus für mehr reichen würden.

Wir  blicken jetzt  auf  die nächste Saison und
würden uns freuen, wenn weitere Sportkegler
zu  uns  kommen  wollen.  Jetzt  wird  erstmal
kräftig gefeiert, denn auch die Geselligkeit ist
uns wichtig. 

Gut Holz!

Eure Sportkegler

Die Fußballer sind schwer beschäftigt
Bernhard Huppmann

Die Saison neigt sich dem Ende zu. Die Erste spielt weiter guten Fußball,
trifft  aber  das  Tor  nicht  oft  genug.  So  stehen  wir  aktuell  auf  einem
gesicherten Platz im oberen Mittelfeld. Die Planungen für die neue Saison
laufen bereits auf Hochtouren um wieder mit einem guten Kader antreten
zu können.
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Die Zweite Mannschaft hat ein ähnliches Problem. Oft wird ein ansehnlicher
Fußball gespielt, aber man versäumt es sich zu belohnen. In der nächsten
Spielzeit würde man ganz vorne mitspielen, wenn es mit dem Tore Schießen
besser klappt. Wir arbeiten daran!

Wir freuen uns auf euren Besuch der letzten Spiele der Saison 23/24 im
Amperstadion. Und nicht vergessen: Förderkreis Mitglieder bekommen bei
Spielen der Ersten pro Heimtor ein Hopfenhaltiges Freigetränk!

Eure Fußballabteilung
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Aus der Bogenabteilung
Anna-Maria Schuster

Ein kurzer Blick auf das letzte Jahr

Die  letzte  Außensaison  war  für  einen  unserer  Schützen  besonders
erfolgreich. 

Andreas Adam, seit 12 Jahren bei den Olchinger
Bogenschützen,  wurde  5.  auf  der  Bayerischen
Meisterschaft  und  konnte  sich  so  über  einen
neuen  Karrierehöhepunkt  freuen.  In  der  Halle
schoss  er  sich  auf  den  4.  Rang  auf  der
Oberbayerischen  Meisterschaft,  was  ihm  eine
Einladung zum Kadervergleich  bescherte.  Diesen
gewann er souverän mit einer neuen persönlichen
Bestleistung  und  führte  das  Team-Oberbayern
zum Sieg. 

Bei den Ligamannschaften lief es den Erwartungen
entsprechend.  Die  zweite  Mannschaft  bestehend

aus Jugendlichen und Anfängern schlug sich gut und konnte den 8. Platz
erreichen. Die erste Mannschaft wird nächstes Jahr in einer niedrigeren Liga
starten,  doch  der  Abstieg  hat  auch  seine  Vorteile.  Verletzte  Schützen
können sich ausruhen und neue Schützen haben die Chance ihr Können zu
zeigen. 
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Danke für die großzügige Spende 

Wir  durften  uns  über  die  großzügige  Unterstützung  von  zwei  lokalen
Unternehmen freuen.  Beim Hofflohmarkt  wurden beeindruckende €340,-
gesammelt,  während  die  Heinz  Pioch  Reinigung  großzügige  €800,-
beisteuerte.  Diese  Spenden werden dazu beitragen,  die  Ausrüstung und
Trainingsbedingungen zu verbessern. Wir bedanken uns nochmals sehr für
die Unterstützung. 
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Außensaison

Nach dem erfolgreichen letzten Jahr wollen wir auch dieses Jahr sehen, was
wir  alles erreichen können.  Dafür haben sich große und kleine Schützen
zusammengetan  und  den  Schießplatz  wieder  auf  Vordermann  gebracht.
Neue Scheiben wurden herausgeholt und aufgestellt. 

Die Zukunft der Bogenabteilung

Dieses Jahr wird es voll auf dem Bogenplatz.

Neben  den  Olchinger  Bogenschützen,  wird  sowohl  das  neugegründete
Gaukader unter der Leitung von Georg Förster und Anna Schuster, als auch
das Oberbayernkader hier ihren Stützpunkt haben.

Damit  sich  hier  alle  wohl  fühlen  und  ihre  besten  Leistungen  erreichen
können  werden  wir  dieses  und  nächstes  Jahr  ein  paar  Umbauarbeiten
vornehmen.

Am 12. Mai findet die Gaumeisterschaft wieder in Olching statt. Wir freuen
uns bereits darauf unsere Freunde aus dem Landkreis bei uns begrüßen zu
düfen.

Auf eine gute Außensaison im Olympia-Jahr 2024!
Alle ins Gold
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Beste Sicht

auf dem Platz!

82140 Olching Mitte |  Hauptstraße 18

82223 Eichenau |  Hauptstraße 5

. Individuelle Beratung

. Optometrische Messung

. Brillen nach Maß

. Gratis-Sehcheck

Lassen Sie sich von

 uns beraten!



Neue Sponsoren - Neues von Sponsoren
Bernhard Huppmann

Der Start ins Jahr 2024 war arbeitsreich. Viele Baustellen mussten erst mal
geschlossen werden ehe ich mich neuen Sponsoren widmen konnte.

So sind die Sponsorenwände wieder weitgehend auf dem letzten Stand.
Das  Grundproblem  besteht  übrigens  darin  die  Grafiken  in  druckbarer
Qualität  zu  bekommen.  Viele  unserer  Sponsoren  sind  so  mit  Arbeit
beschäftigt,  dass  sie  kaum  Zeit  für  das  eigene  Marketing  aufbringen
können.
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König Autoglas

Der in Gröbenzell lebende Mico Lucic ist
dem  Verein  seit  einigen  Jahren  eng
verbunden.  Sein  Sohn  Marko  spielt
inzwischen in der A-Jugend.

Als  Unternehmer  ist  Mico  vielfältig
engagiert. Neben dem Autoglas Service ist
er noch Chef einer Gartenbau Firma und
an  einem  kleinen  Bauunternehmen
beteiligt.

Der Sportclub Olching freut sich sehr über
das  Vertrags-Sponsoring  und  wird  Mico
nach Kräften bei seinen Unternehmungen
unterstützen.

Easy Fitness Maisach

Der Geschäftsführer, Daniel Leisch, hat nicht lange überlegt als der Trainer
der  B1,  Markus  Heinzmann,  wegen eines  Sponsoring von Aufwärmshirts
angefragt hat. Als Sportenthusiast ist es Daniel eine Herzensangelegenheit
die Jugendarbeit zu fördern. Insbesondere, weil das Engagement der B1 so
weit geht, dass sie in der Vorbereitung intensiv das Easy Fitnessstudio in
Maisach nutzten.
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Die Zusammenarbeit mit dem topmodern ausgestatteten Easy Fitnessstudio
soll  in nächster Zeit  intensiviert  werden.  Daniel  hat da einige großartige
Ideen. Lasst Euch überaschen!

Bei  der  Gelegenheit
möchten wir  uns  herzlich
bei der Meli Sandner von
der SportEcke Olching für
ihre Arbeit bedanken.

Sie  beliefert  unsere
Sportler  sehr  akkurat  mit
Trikots und Shirts, Hosen,
etc.  Besonders  zu
erwähnen  ist  die  hohe
Qualität  der  Beflockung,
was  wiederum  unseren
Sponsoren sehr gefällt.

So  schließt  sich  der  Kreis  im  Marketing  des  SC  Olching.  Ein  adäquates
Äußeres  erfreut  alle  Beteiligten  und  ist  einfach  eine  gute  Visitenkarte.
Besonders wenn es darum geht wieder neue Sponsoren zu gewinnen!
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Platte „Modernisierung Sportplatz“

Die Montage konnte trotz mieserablem Wetter erfolgreich abgeschlossen
werden. Jeder neue Unterstützer wird dort verewigt sobald die Unterschrift
trocken ist und die Grafiken bei mir zur Verarbeitung angekommen sind.

Hier könnte ihr Firmen-Logo oder ihre Werbung stehen.
Es ist Platz für euer Teamfoto oder Familienbild.

Oder einfach nur ein Portrait des edlen Spenders, der edlen Spenderin!

Zu guter Letzt
Bernhard Huppmann

Dünger und kein Ende

Die unendliche Geschichte des Düngers  geht  in  die  nächste Runde.  Wir
brauchen  eigentlich  nur  drei  Komponenten:  Den  Dünger  liefert  uns  der
Wagner Sepp. Es muss ein trockener Tag sein, aber in den Tagen danach
solls g'scheid regnen. Streuen kanns der Bauhof mit seinem kleinen Bulldog
mit dem Salzstreuer hinten dran. Hat in diesem Frühjahr bis jetzt einfach
nicht geklappt. Anfang Mai wagen wir den nächsten Versuch. Drückts die
Daumen!
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Flüchtlinge und kein Ende

Die Zahl der Kinder von Flüchtlingen in der Ballschule steigt weiter. Wir sind
da längst über unsere Belastungsgrenzen hinausgegangen. Das Dilemma ist
vielschichtig.  Wir  wollen  den  Kindern  gerne  eine  sinnvolle  sportliche
Betätigung bieten. Aber unter den Eltern findet sich (u.a. aus sprachlichen
und materiellen Gründen) wenig Unterstützung, die wir  aber mittelfristig
dringend brauchen um den Betrieb aufrecht zu erhalten.

Da samma im Internetz:

In Instagram unter https://www.instagram.com/scolchingofficial/

In Facebook unter https://www.facebook.com/sco.fussball/

Und natürlich auf unserer Homepage: scolching.de

Redaktion

Texte: Das Präsidium des Sportclub Olching

Layout & Mannschaftsbilder: Bernhard Huppmann
Instagram: @ecce_foto / Ecce in der Fotocommunity
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